

# hari ini

## Bhabinkamtibmas Desa Caringin Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan DDS, Berikan Himbauan Kamtibmas kepada Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.HARIINI.CO.ID](http://SUKABUMI.HARIINI.CO.ID)

Nov 11, 2024 - 09:51



*Bhabinkamtibmas Desa Caringin Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan DDS, Berikan Himbauan Kamtibmas kepada Warga*

Gegerbitung, Sukabumi – Bhabinkamtibmas Desa Caringin Polsek Gegerbitung, AIPDA Dadang Suhendar, S.Pd., pada Minggu, melaksanakan kegiatan sambang warga melalui program Door to Door System (DDS) di Kampung Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 09.00 WIB hingga selesai dan bertujuan mempererat kedekatan dengan masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan desa.

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Dadang menyampaikan sejumlah imbauan kepada warga Desa Caringin terkait situasi kamtibmas di wilayah tersebut. Beberapa poin imbauan yang disampaikan antara lain:

1. **Meningkatkan Kewaspadaan dan Keamanan Lingkungan** – Warga diharapkan bersama-sama menjaga situasi kamtibmas dengan aktif melakukan ronda malam di Pos Satkamling setempat.
2. **Menjaga Kebersihan Lingkungan dan Kewaspadaan Bencana** – Masyarakat diminta untuk menjaga kebersihan lingkungan sebagai upaya pencegahan bencana alam yang berpotensi terjadi di musim penghujan.
3. **Waspada Terhadap Kejahatan** – Warga diimbau agar lebih waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dan perampokan. Dianjurkan untuk memarkir kendaraan di tempat aman serta menggunakan kunci ganda guna menghindari risiko curanmor.
4. **Hindari Provokasi dan Berita Hoax** – AIPDA Dadang mengingatkan warga untuk tidak terprovokasi oleh berita hoax, terutama terkait Pemilu 2024, dan menghimbau masyarakat untuk menyaring informasi yang diterima dengan bijak.

Kegiatan anjingsana yang dilaksanakan AIPDA Dadang berlangsung dalam suasana aman, lancar, dan kondusif. Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan masyarakat Desa Caringin dapat terus berkolaborasi dengan kepolisian dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayahnya.